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ATA DA QUINTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZOITO. 2 

 3 
Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, com início 4 

às quinze horas, no auditório do bloco de professores I, que fica na sede do 5 

Campus da Universidade Federal Rural do Semiárido – UFERSA, situada na 6 

Avenida Leto Fernandes, Sítio Esperança II, zona rural, nesta cidade de 7 

Caraúbas/RN, deu-se início à quinta assembleia ordinária do Departamento de 8 

Ciência e Tecnologia. Estiveram presentes os professores: Edna Lúcia da 9 

Rocha Linhares, a qual presidiu a assembleia, Ana Paula Ferreira Ramos, 10 

Ana Tereza de Abreu Lima, André Moreira de Oliveira, Daniel Freitas 11 

Freire Martins, Davi da Costa Almeida, Fernando Neres de Oliveira, 12 

Francisco Aécio de Lima Pereira, Francisco César de Medeiros Filho, 13 

Guymmann Clay da Silva, Heloísa Frazão da Silva, José Júnior Alves da 14 

Silva, Landerson Bezerra Santiago, Mackson Matheus Franca 15 

Nepomuceno, Marcelo Batista de Queiroz, Maria do Socorro Medeiros de 16 

Souza, Mariana de Brito Maia, Maurício Zuluaga Martinez, Oscar Bayardo 17 

Ramos Lovon, e Zenner Silva Pereira. Justificaram ausência os professores: 18 

Antônio Vitor Machado, Gilmara Elke Dutra Dias, Henrique Renno Zanata, 19 

Hudson Pacheco Pinheiro, Rejane Ramos Dantas e Ricardo Neves 20 

Bedoya. Verificada a existência de quorum legal, a chefe do departamento, 21 

professora Edna Lúcia da Rocha Linhares, deu início à reunião saudando a 22 

todos, agradecendo as presenças. Iniciou com a votação das justificativas de 23 

ausência, obtendo aprovação com duas abstenções. Em seguida, a profa. 24 

Edna Lúcia solicitou a adição de dois pontos de pauta, quais sejam: projeto de 25 

pesquisa do prof. Fernando Neres e o PIAD 2018.1 e o RIAD 2017.2 do prof. 26 

Ricardo Bedoya, que os entregou fora do prazo. Postos em votação: todos 27 

aprovaram a adição do projeto de pesquisa do prof. Fernando Neres; e 28 

aprovaram, também, com nove votos a favor, dois contra e sete abstenções, a 29 

adição do PIAD 2018.1 e do RIAD 2017.2 do prof. Ricardo Bedoya. Logo após, 30 

foi lida a pauta completa, com os seguintes pontos: primeiro ponto - 31 

homologação da Ata da 4ª Assembleia Ordinária do DCT 2018; segundo 32 

ponto - projeto de pesquisa (Tratamento de efluentes utilizando casca de frutas 33 
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como adsorvente) do prof. Ruan Sávio; terceiro ponto – projeto de extensão 34 

(Grupo de Astronomia da UFERSA Caraúbas) do prof. Zenner Silva; quarto 35 

ponto - projetos de extensão (8ª Feira de Negócios e 8ª Ação Social) da profa. 36 

Gilmara Elke; quinto ponto - PIAD 2018.1; sexto ponto - RIAD 2017.2; 37 

sétimo ponto - projeto de pesquisa do prof. Fernando Neres; oitavo ponto - 38 

PIAD 2018.1 e RIAD 2017.2 do prof. Ricardo Bedoya, entregues fora do prazo; 39 

e nono ponto - outras ocorrências. Após leitura, a pauta completa foi posta em 40 

votação. Deliberação: aprovada, com duas abstenções. Dando início ao 41 

primeiro ponto, foi posta em votação a Ata da 4ª Assembleia Ordinária do 42 

DCT 2018 com alterações. Deliberação: aprovada, com quatro abstenções. 43 

Segundo ponto: foi posto em votação o projeto de pesquisa do prof. Ruan 44 

Sávio. Deliberação: aprovado por unanimidade. Terceiro ponto: o prof. 45 

Zenner explanou sobre seu projeto de extensão. Logo depois, foi para votação. 46 

Deliberação: aprovado por unanimidade. Quarto ponto: foram postos em 47 

votação os projetos da profa. Gilmara Elke. Deliberação: aprovados por 48 

unanimidade. Quinto ponto: a profa. Edna Lúcia colocou em discussão os 49 

PIAD 2018.1. Logo, o prof. André Moreira fez observações nos PIAD dos 50 

seguintes professores: Alison Kaio ( fazer ajustes das turmas); Maurício 51 

Zuluaga (descrever o projeto); e Maria do Socorro (fazer ajuste na distribuição 52 

de horas). A profa. Edna Lúcia também sugeriu ajuste de horas nos PIAD dos 53 

profs. Antônio Vitor, Gilmara Elke, Jéssica Mesquita, Fernando Neres e Sérgio 54 

Lins. Com isso, ficou estabelecido o prazo de entrega dos PIAD 2018.1 55 

corrigidos até o dia 29/06/18. Postos em votação os PIAD 2018.1, com as 56 

ressalvas citadas. Deliberação: aprovados, com três abstenções. Sexto 57 

ponto: a profa. Edna Lúcia colocou em discussão os trinta e seis RIAD 2017.2 58 

recebidos. Não houve manifestação dos presentes. Postos em votação. 59 

Deliberação: aprovados, com quatro abstenções. Sétimo ponto: o prof. 60 

Fernando Neres falou sobre seu projeto de pesquisa. Em seguida, foi votado. 61 

Deliberação: aprovado por unanimidade. Oitavo ponto: a prof. Edna Lúcia 62 

colocou em discussão o PIAD 2018.1 e o RIAD 2017.2 do prof. Ricardo 63 

Bedoya. O prof. Mackson Nepomuceno observou que o PIAD 2018.1 64 

apresentava a informação de uma portaria com validade expirada, na qual o 65 

prof. Bedoya não estava mais na composição do conselho. Outra questão foi a 66 
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falta do número de cadastro do projeto de pesquisa. O professor Landerson 67 

sugeriu substituir as horas das funções administrativas pelas horas das 68 

reuniões de departamento. Com relação ao RIAD 2017.2, foi observado que 69 

havia uma portaria com data não compatível. Diante do que foi relatado, a 70 

presidente sugeriu a seguinte votação: reprovar o PIAD 2018.1 e o RIAD 71 

2017.2 devido a inconsistências das informações; ou retornar para o docente a 72 

fim de que os documentos fossem corrigidos até o dia 29/06/18. Deliberação: 73 

foi aprovado retornar para o docente corrigir até a data estabelecida, com treze 74 

votos a favor e seis abstenções. Nono ponto: a presidente reforçou o pedido 75 

para realizar o cadastro das disciplinas no SIGAA e seguir o PPC. Informou 76 

que recebeu muitos projetos de ensino, mas é a PROGRAD que ficará 77 

responsável pela aprovação. Pediu aos coordenadores para informar quais 78 

professores ministrarão aula nos dois últimos horários da noite, na quarta-feira 79 

(27/06), ponto facultativo em virtude do jogo da Seleção Brasileira na Copa do 80 

Mundo 2018. O prof. Francisco César e o prof. Daniel Freitas informaram que 81 

fizeram uma denúncia junto ao Ministério Público sobre a queima de lixo e a 82 

fumaça vinda do lixão, que fica próximo à UFERSA, fato esse que causa 83 

enorme prejuízo para a saúde de todos e que contamina o solo com metais 84 

pesados. Diante disso, o prof. César sugeriu que todos fizessem uma 85 

mobilização, que denunciassem à Ouvidoria, ao MP ou à mídia a fim de 86 

obterem êxito na reivindicação. A profa. Edna Lúcia se colocou à disposição 87 

para contribuir com estudos realizados por ela e alunos sobre a contaminação 88 

do solo com metais pesados, servindo como prova do prejuízo causado pela 89 

queima de lixo realizada nesse lixão. Por fim, o prof. Davi fez um convite a 90 

todos para participarem do Seminário sobre os 200 anos do aniversário de Karl 91 

Marx, no dia 28/06. Nada mais havendo a discutir ou constar, a presidente deu 92 

por encerrada a reunião. Assim, eu, Ana Paula Oliveira Vale de Andrade, 93 

Secretária Executiva do DCT, lavrei a presente ata que será assinada por mim, 94 

pela chefe do departamento que presidiu esta reunião e pelos demais 95 

presentes.  96 

 97 

 98 

_________________________                               _______________________ 99 
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